

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1719/2019**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 03.06.2019

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: -Be-/1033
Verfasser/-in: Thomas Biemer, AfD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat	03.06.2019	Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr	11.06.2019	Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

**Photovoltaikanlagen auf öffentlichen Gebäuden oder Grundstücken
- Antrag der AfD-Fraktion vom 2.6.2019 -**

Antrag:

- „1. Die Stadtverordnetenversammlung Gießen spricht sich gegen die Installation neuer Photovoltaikanlagen (PV) auf öffentlichen Gebäuden oder Grundstücken aus.
2. Die Stadtverordnetenversammlung Gießen spricht sich dafür aus, Reparaturen beschädigter PV Anlagen nur noch dann durchführen, wenn die voraussichtlichen Erträge bis zum Auslaufen der Förderung die Kosten übersteigen.“

Begründung:

Photovoltaik stellt keinen Beitrag für eine gesicherte Stromversorgung dar. In der Nacht ist die Einspeiseleistung Null. Bei Sonnenhöchststand im Sommer ist die Einspeiseleistung maximal. Wenn es zu viel Solarstrom gibt, wird der Überschussstrom in das Ausland verschoben, oft zu negativen Preisen. Diese Problematik wird sich mit dem weiteren PV Ausbau verschärfen. Die Einspeisevergütung muss von den Stromkunden per Umlage aufgebracht werden. Stromerzeugung mit PV ist unsozial und volkswirtschaftlich schädlich.

Thomas Biemer